

Cuba décroche deux médailles d'or à l'ouverture du Grand Prix de Judo à La Havane



Cuba a décroché deux médailles d'or, une d'argent et une de bronze au cours de la journée d'ouverture du Grand Prix de Judo qui se dispute à La Havane.

Les médailles d'or ont été le fait de Maria Celia Laborde et de Yanet Bermoy, dans les 48 et dans les 52 kilogrammes, respective.

Celle d'argent est revenue à Dayaris Mestre, dans les 48 kilogrammes, et c'est Aliuska Ojeda, qui a gagné celle de bronze dans les 57 kilos.



Radio Habana Cuba